## REPORTE DE ACTIVIDADES PARA INTEGRACIÓN DE INFORME 2016-2017

- En materia de Obras Públicas el ayuntamiento de Tulum, con Recursos Propios, Hábitat, 3 x 1 Migrantes, del FORTAMUN, DUZA, FISMDT Y FAID, se logró que la fisonomía de Tulum luzca mejor y se traduzca en obras de beneficio para todos.
- Por lo que la infraestructura urbana contribuyó a renovar su ambiente y ahora los vecinos caminan en lugares seguros y tienen obras de calidad. Se colocaron paneles solares en la colonia Centro de Tulum y la colonia Mayapax.
- Para lograr el desarrollo social en colonias de Tulum, se llevó a cabo la ampliación de la energía eléctrica en la colonia Ejidal. Se realizaron trazos y localización de 21 postes, 7 transformadores, muretes y colocación de cables con un beneficio para mil 225 habitantes.
- En el mismo sentido se trabajó en la colonia Veleta; donde se colocaron 8 postes y 4 transformadores para llevar el servicio de energía eléctrica a 1 mil 310 habitantes. Entre ambas colonias la inversión para el tendido eléctrico fue de 2 millones 627 mil 544 pesos.
- Se edificaron y remodelaron oficinas como la Casa de la Cultura de Cobá y la remodelación de las Oficinas de Usos Múltiples del Centro de Desarrollo Comunitario (CDC), todo con un monto de 1 millón 648 mil 827 pesos. Recientemente se incrementó el parque vehicular de los camiones recolectores de basura.
- Para ello se invirtió en rehabilitación de los espacios deportivos.
  Cambiamos en su totalidad del pasto sintético de la cancha de fútbol rápido en la Unidad Deportiva.